
Aeroméxico que dirige AndrésConesa seleccionó a Panaso

nic como su proveedor mun
dial de Wi Fi de banda ancha durante el

vuelo De esta manera Aeroméxico se
transforma en la primera aerolínea lati
noamericana en ofrecer banda ancha

durante el vuelo al seleccionar el servi
cio satelital de banda Ku de Panaso

nic la única red mundial dedicada ex
clusivamente a la aviación Aeroméxi

co eligió el servicio de Wi Fi durante el
vuelo para nueve aviones de su nueva
flota Boeing 787 8 Dreamliner

Esta fascinante evolución destaca

nuestro compromiso con proporcio
nar el mejor servicio a nuestros clien
tes con la mejor tecnología a bordo
del mejor avión con la tripulación
más capacitada Nos da mucho gusto
ampliar aún más nuestra alianza con
Panasonic señaló Conesa
Por su parte Paul Margis director
general de Panasonic Avionics co
mentó La conectividad por banda
ancha cada vez tiene más fuerza ya
que las aerolíneas de todo el mundo
comprenden los beneficios que brin
da viajar en un avión conectado tan

to para los pasajeros como para las
operaciones Nos entusiasma que Ae
roméxico haya recurrido a Panaso
nic para una solución que abarca al
gunas de las necesidades fundamen
tales de su empresa
INVESTIGACIÓN Si como repor
tó esta semana la consultoría espe
cializada The CIU que preside Er
nesto Piedras el Ifetel de Gabriel
Contreras fue literalmente engaña
do con cifras rasuradas del núme

ro de líneas de telefonía celular que
tiene Telcel empresa preponderante
de las telecomunicaciones urge que
el gobierno federal encienda ya una
luz de alerta sobre la errática actua

ción de los comisionados del orga
nismo regulador Y es que ya son mu
chos errores y todos del mismo lado
dicen analistas del sector preocupa
dos de que en lugar de avanzar a una
cancha más pareja para la competen
cia el gigante de la telefonía siga ha
ciendo de las suyas imponiendo su
conveniencia y anclando sus posicio
nes ventajosas frente al resto de los
operadores Para colmo agregan los
que andan con la encomienda de fre

nar a toda costa la nueva ley en la
materia siguen pidiendo foros y me
sas al cabo lo suyo es ganar tiempo
SUSTENTABUJDAD Miguel Án
gel Domínguez Morales presidente
del Consejo Regulador del Tequila
CRT encabezó en Guadalajara Ja

lisco la inauguración del Seminario
Internacional sobre Denominaciones

de Origen y Desarrollo Sustentable
Conservación y aprovechamiento de
los conocimientos tradicionales y su
vinculación con la innovación cientí

fica y tecnológicaen el marco del XX
Aniversario de ese organismo y los
40 años de la Declaratoria de la De

nominación de Origen Tequila
RELEVO A partir del 1 de julio Pa
blo Sprenger asumirá como CEO de
SURA en México cargo que venía
desempeñando en forma interina des
de diciembre del año pasado¦
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